

UNO/MAS/UNO

## América Latina

### JORNADA DE SOLIDARIDAD ARGENTINA

La Comisión Argentina de Derechos Humanos, así como otras importantes organizaciones humanitarias y sindicales residentes en México, anunciaron la realización de una jornada de ayuno masiva entre el exilio argentino, en apoyo a la convocatoria nacional que en Buenos Aires realizaron las Madres de la Plaza Mayo en demanda de la presentación de los desaparecidos políticos de ese país. La jornada se iniciará el 28 del presente mes a las 20 horas y culminará el día siguiente a la misma hora en la iglesia de San Joaquín, sita en la calle Santa Cruz Cacalco número 15, cerca del Metro Tacuba.

EL DÍA

## Agenda

En apoyo a la Convocatoria nacional que hicieron las **Madres de Plaza de Mayo**, en Argentina, distintos organismos de solidaridad residentes en México convocan al exilio argentino en su conjunto a una jornada de ayuno que comenzará el día 28 a las 20 horas y finalizará el día 29 a las 20 horas con una misa. Dicho evento se realizará en la iglesia de San Joaquín, cita en Santa Cruz, Cacalco 15, cerca del metro Tacuba, firman CADHU, COSOFAM, URAE, CAE y TYSAE.

EL DÍA

## Se reaviva la idea de crear una organización del Atlántico Sur

**BELGRADO, 27 de abril (TANJUG).**—En Estados Unidos y en los países del sur latinoamericano con regímenes militares ha revivido la idea sobre la Alianza Militar del Atlántico Sur (OTAS).

**El Mercurio**, diario chileno, escribe que esta Alianza sería similar a la OTAN, y que al mismo tiempo sería su complemento.

Carence Hill, vicealmirante norteamericano, obtuvo en Santiago el consentimiento de Chile para la fundación de un comando naval sudamericano conjunto que abarcaría las marinas de Chile, Argentina y Brasil.

Durante el reciente encuentro en Washington del jefe de Estado Mayor del Ejército de Brasil, general, José Ferraz Da Roché, con las más altas personalidades militares norteamericanas, ha sido mencionada la posibilidad de incluir en la OTAS también al sur racista africano, según se considera, con esto se habría de asegurar el control total sobre las rutas estratégicas que unen a América Latina y a África a través de las aguas del Atlántico Sur.

Para esta alianza militar está interesado también el régimen militar de Uruguay.

UNO/MAS/UNO

## La esposa de Conti exige información

Marta Conti, esposa del escritor Haroldo Conti, desaparecido hace cinco años en Argentina, exigió que la junta militar que gobierna ese país declare públicamente si éste ha muerto, tal y como el general Jorge Videla confió a un grupo de periodistas españoles, según lo informó Gabriel García Márquez.

En uno de los auditorios del Museo del Chopo, la señora Conti expuso que esa confesión hecha a periodistas de la agencia *EFE* "no es suficiente para cerrar el caso en donde se juega la vida de una persona; por lo mismo, solicito energicamente a la junta militar, en el caso de que ratifiquen la declaración de Videla, se me den los datos precisos del hecho: dónde, cómo, cuándo, quién lo mató; que me entreguen el cadáver".